

M. et Mme Vannerot J. Luc -

En tant que particuliers, résidents du Béal, et pratiquant
une activité de chambres d'hôtes, nous référons la disparition
du Béal pour les raisons suivantes : il s'agit du patrimoine

En fonction de vos remarques, il vous est conseillé de préciser vos noms, coordonnées et la date de votre passage.

local, historique, touristique. Présence d'une faune et
d'une flore riches. Les touristes qui fréquentent ces lieux
apprécient, les uns au-delà des péchés, les autres non, vénéralistes.
à préserver impérativement.

D. D. D.

C. Vernoret - Ajout

Note hébergement s'appelle "la Béalière". Site de Béal
est à se ... problème salarial trop élevé pour le tourisme et
l'image de Joseph de l'Allagnon

~~Joseph~~